

15.—M. l'échevin Giroux ayant demandé que soit agrandi le local affecté aux évaluateurs de la Ville, il est
Résolu: De prier M. le président de s'occuper de cette question.

"GAZETTE MUNICIPALE"

16.—La sous-commission de la *Gazette Municipale* présente un rapport verbal recommandant l'affermage de la *Gazette Municipale*.

Sur proposition de M. l'échevin DeSerres, il est
Résolu: De prier la sous-commission de la *Gazette Municipale* de préparer un cahier des charges spécifiant les conditions de cette entreprise.

17.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est
Résolu: De publier dans la *Gazette Municipale* le texte du jugement prononcé par l'honorable juge Piché dans la cause d'Olivar Asselin vs W.-J. White et al.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

18.—Le greffier adjoint de la Ville ouvre les soumissions reçues de MM. A.-P. Pigeon, de la "Waterous Printing Co.", de la Compagnie de Publications Commerciales et de la Compagnie d'Imprimerie Marchand, pour la publication des rapports annuels.

Sur proposition de M. l'échevin DeSerres, il est
Résolu: De prier le commis des Impressions et de la Papeterie de préparer, pour la prochaine assemblée, un tableau comparatif des prix soumis.

19.—Soumis et lu un rapport du commis des Impressions et de la Papeterie, re dactylographe requis par le trésorier de la Ville.

Résolu: De ne pas prendre en considération les réquisitions pour dactylographes avant qu'un crédit spécial n'ait été mis à la disposition de cette Commission.

20.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est
Résolu: D'adjuger à la maison Chs.-F. Dawson la fourniture de 37 cartables avec index, les cartables de la maison Dawson étant déjà en usage au service des Licences qui requiert les nouveaux cartables demandés, et l'imprimerie Perrault n'ayant pas fourni à temps ses échantillons.

CREDITS SUPPLÉMENTAIRES

21.—Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est
Résolu: De nommer M. Chs.-E. Gagnon assistant-secrétaire de la Commission de l'Hôtel de Ville, avec salaire de \$150 par année.

22.—Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est
Résolu: De recommander à la Commission des Finances d'affecter un crédit de \$200 au paiement du supplément d'indemnité de M. l'échevin Labrecque, président de cette Commission.

23.—A la suggestion de M. le président, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant les crédits supplémentaires suivants:

Supplément d'indemnité au président de la Commission de l'Hôtel de Ville.	\$200
Salaire du secrétaire de la Commission (par année)	400
Salaire de l'assistant-secrétaire (par année)	150
<i>Gazette Municipale</i> . (Pour permettre la publication de certaines statistiques hebdomadaires requises, de certaines opinions légales, des projets de règlement, etc.)	3,000
Agrandissement de l'Hôtel de Ville. (Préparation d'un plan général et d'estimés).	4,000
Dactylographes.	1,000
Ajournement.	

L. de MONTIGNY,
 Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re "MONTREAL WATER & POWER CO"

Compte rendu de l'assemblée du 25 avril

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Roy, David, White et Ward.
 MM. les échevins N. Lapointe et DeSerres sont aussi présents, ainsi que M. Georges Janin, surintendant de l'A-

15.—Ald. Giroux asked that the room given to the City assessors be extended. It was

Resolved: That the chairman be instructed to look into the matter.

"MUNICIPAL GAZETTE"

16.—The sub-committee of the *Municipal Gazette* reported verbally, recommending the leasing of the *Municipal Gazette*.

On motion of Ald. DeSerres, it was

Resolved: That the *Municipal Gazette* sub-committee be instructed to draft specifications as to the conditions of said proposed agreement.

17.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the text of the judgment rendered by Honorable Justice Piché, in the case of Olivar Asselin vs W. J. White et al., be published in the *Municipal Gazette*.

PRINTING AND STATIONERY.

18.—The asst. City clerk then opened tenders from:

Messrs. A. P. Pigeon, Waterous Printing Co., Trades Publishing Co., and the Marchand Printing Co., for the printing of annual reports.

On motion of Ald. DeSerres, it was

Resolved: That the Printing and Stationery clerk be instructed to prepare for next meeting a tabulated statement of prices tendered.

19.—Submitted and read a report from the Printing and Stationery clerk re typewriter required by the City treasurer.

Resolved: Not to entertain any requisitions for typewriters before a special appropriation for such purpose has been placed to this Committee's credit.

20.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the firm of Chas. E. Dawson be awarded the supply of 37 binders with index; the binders of this firm already being used by the License department which department requires the new binders, and the Perrault Printing Co. not having furnished its samples in time.

SUPPLEMENTARY APPROPRIATIONS.

21.—On motion of Ald. Lévy, it was

Resolved: To appoint Mr. Chas. E. Gagnon asst. secretary of the City Hall Committee with a salary of \$150 per annum.

22.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the Finance Committee be recommended to vote an appropriation of \$200 for the payment of the additional indemnity of Ald. Labrecque, chairman of this Committee.

23.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for the following supplementary appropriations:

Supplementary indemnity to the chairman of the City Hall Committee	\$200
Salary of the secretary of the Committee (per annum)	400
Salary of the assistant secretary (per annum)	150
<i>Municipal Gazette</i> (for the purpose of printing certain weekly statistics required; legal opinions; drafts of by-laws, etc.)	3,000
Extension of the City Hall (for preparing the general plan and estimates)	4,000
Typewriters	1,000
Ajournement.	

L. de MONTIGNY,
 Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re MONTREAL WATER & POWER CO.

Report of meeting held the 25th of April.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Roy, David, White and Ward.

Ald. N. Lapointe and DeSerres were present, also Mr. George Janin, superintendent of the Water depart-